

Sitzungsprotokoll

Ort	FSR-Büro (Hybrid)
Datum	26.11.2021
Uhrzeit	15:50 Uhr
Sitzungsleitung	Johann Ksinsik
Protokollant	Helene Liebich
Version	öffentlich

Wenn nicht extra ausgewiesen, sind in Klammern stehende Personen für die Erfüllung der Aufgabe verantwortlich. Bei Mehrfachnennung ist die erste Person Hauptverantwortlicher. Maskuline Bezeichnungen von Personen schließen männliche und weibliche ein.

Anwesenheit:

FSR4

Name	Funktion	Anwesenheit
Jakob Grondinger	Gewähltes Mitglied	Entschuldigt
Leonore Hohberg	1. Finanzverantwortliche	Anwesend
Paula Junge	Gewähltes Mitglied	Entschuldigt
Hannes Klessig	Gewähltes Mitglied	Entschuldigt
Johann Ksinsik	Vorsitzender	Anwesend
Helene Liebich	Gewähltes Mitglied	Anwesend
Oliver Nytsch	2. Finanzverantwortlicher	Anwesend
Franziska Siebert	Sprecherin	Anwesend
Christin Trebst	Gewähltes Mitglied	Entschuldigt

Freiwillige Helfer

Gäste

TAGESORDNUNGSPUNKTE

1	BEGRÜßUNG, ANWESENHEIT, BESCHLUSSFÄHIGKEIT, ÄNDERUNGEN DER TAGESORDNUNG	3
2	POST UND PROTOKOLL	3
3	INFORUNDLAUF	3
4	FINANZEN	3
5	SONSTIGES	4
6	NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN	4

1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit, Änderungen der Tagesordnung

- Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt

2 Post und Protokoll

- DigiTeRRI +++ Einladung zum Workshop
 - Neue Corona-Verordnungen und Rektoranweisung
 - Hochschulwahlen
 - Dekanat für Besucherverkehr geschlossen
 - Weihnachtsthemen für die Kommunikation (also z.B. Weihnachtsvorlesung oder so)
- Die Protokolle vom 05.11. und vom 19.11. wurden auf nächste Woche verschoben

3 Inforundlauf

- Johann: hat sich mit Dirk (StuRa) unterhalten: Vorstellung der Kandidat:innen für die Hochschulwahlen war sehr schlecht.
- Johann: Hochschulfreiheitsgesetz verbietet ab sofort Sitzungen in Präsenz
- Franz: Winterpause wird verlängert vom 20.12.2021- 07.01.2022
- Helene: hat mit Professor Fieback geredet, lässt sich langsam überzeugen für eine Weihnachtsvorlesung eventuell auch mit Online-Konzept, wahrscheinlich in Zusammenarbeit mit Professor Kröger→ Franz leitet das weiter
- Johann: Unsere Weihnachtsfeier ist offiziell abgesagt
- Johann: Am Montag ist Gremienstammtisch, wichtigstes Thema wird die Weihnachtsplanung sein, 20:00 Uhr auf Discord→ Johann, Oliver und Helene gehen hin
- Johann: würde gerne die aktualisierte Satzung hochladen. wo befindet sich unsere Satzung online?
- Franz: auf der Uni-Website ist auch noch die alte Besetzung angegeben→ Jakob kümmert sich drum
- Johann: Beschwerde über Informationsverbreitung von Coronaregeln, Neue Regelungen kamen zu spät auf die Website und nicht in die Unirundmail, Lehrende wussten nicht Bescheid→ an den StuRa zurückmelden

4 Finanzen

- Leonore: Kassenantrag für den EAC- Antrag gestellt
- Komplikationen mit dem EAC haben sich gelöst, Ausgleichszahlung für Pfeffi und Kirsch wird mit der allgemeinen Rechnung vom EAC gedeckt an den EAC gedeckt
- Johann: haben wir eine Sponsorenliste für den Büroumbau? → Franz schreibt Institute und andere potenzielle Sponsoren an

5 Sonstiges

- Johann: einige Stühle im Büro werden nicht gebraucht, Regal sollten wir aus der Inventarliste streichen und an dessen Stelle den Kühlschrank stellen zum Platz sparen, Rechner, Drucker und Bildschirme können eingespart werden, aus den Schreibtischen eine Mobile Arbeitsstation machen
- Franz: Wie funktionieren denn die Drucker? Johann: eher schlecht als recht
- Johann: Entsorgung ist logistisch kein Problem, könnte aber Probleme mit der Inventarliste geben
- Leonore: Inventarliste ist nicht aktuell, einige Sachspenden sind schwierig einzutragen
- Leonore: eine Inventarliste auf dem Stand von letzter Legislatur ist auf dem Laufwerk → Johann ergänzt
- Johann: Mentoring für die Erstis wird aktuell parallel zum Konstruktions-Tutorium gehalten → macht eine Umfrage, ob ein anderer Termin für das Mentoring besser wäre, hochladen der Präsentationen auf OPAL wäre vielleicht sinnvoll, Franz: Dafür müsste man sich im Justizariat melden
- Franz: Wie sieht es aus mit Merch, z.B. Flagge, T-Shirts → Helene fragt Elena und erstellt Finanzantrag (Lokale Anbieter, verschiedene Designs...)

➤ Die Sitzung wurde um 16:40 Uhr geschlossen

6 Nächster Sitzungstermin

Ort	BBB-Raum des Fachschaftsrates
Datum	03.12.2021
Uhrzeit	15:45 Uhr
Sitzungsleitung	Johann Ksinsik
Protokollant	Helene Liebich

Sitzungsleitung:

Protokollant: